

## **Resolución de la Comisión Política**

### **Plenario de la izquierda y los luchadores**

#### **Por un gobierno de las y los trabajadores y el socialismo, vamos con la izquierda que se planta**

El plenario de la izquierda y los luchadores, con miles de compañeras y compañeros provenientes de las grandes luchas del movimiento obrero, piquetero, de la lucha socioambiental, de la mujer, las disidencias y de la juventud, llama a los trabajadores y el pueblo a poner en pie una alternativa frente a los partidos capitalistas que han hundido al país en la miseria, la entrega al imperialismo y el sometimiento nacional.

Destacamos la gran importancia de este plenario, que recoge los métodos de deliberación y resolución de la clase obrera, las asambleas, el debate y la resolución colectiva. Hemos convocado a todos los partidos del Frente de Izquierda a este plenario. Rechazamos la autoproclamación de candidaturas en forma unilateral y sin debate por parte de Bregman y Del Caño, que conspira contra la necesidad de orientar a nuestro Frente de Izquierda Unidad a confluir con quienes vienen enfrentando el ajuste y luchando en las calles y que queremos que sean protagonistas de un ascenso revolucionario de la izquierda.

El gobierno del Frente de Todos fue un completo fracaso. Su política pasó por pactar con los bonistas privados y con el Fondo Monetario Internacional, acuerdos para el re pago de la deuda externa usuraria y fraudulenta. El resultado de estos acuerdos está a la vista: el país nunca terminó de superar la bancarrota, la inflación se incrementa, los salarios y jubilaciones se pulverizan y la pobreza y la indigencia crecen en los barrios de todo el país. El Frente de Todos termina su mandato de la misma forma que el macrismo: con más endeudamiento, pobreza y en las puertas de una enorme devaluación.

Bajo el gobierno del Frente de Todos se reforzó el saqueo del ambiente, el extractivismo y la mega minería. En materia de libertades tenemos más gatillo fácil y mano dura en los barrios, que convive con un avance del copamiento narco. El estado sigue siendo responsable de la violencia contra las mujeres a pesar de la creación de un Ministerio que sólo sirvió para cooptar a organizaciones oficialistas.

Llamamos a sacar conclusiones de fondo: el peronismo en el gobierno ha mostrado definitivamente que lejos de ser un canal para la defensa de los reclamos populares, es un vehículo de la política capitalista de saqueo y ajuste. Y el kirchnerismo ha jugado un rol fundamental en esta política anti obrera, incluso siendo un ariete para atacar a las organizaciones populares. La renuncia de Cristina a presentarse como candidata es un resultado del fracaso de su gobierno y hoy se plantea un nuevo armado electoral que incluye la masismo con Unión por la Patria, mientras pide un acuerdo nacional con la

oposición de derecha, para solucionar el problema con el FMI, pagando una deuda inmoral e ilegítima.

Por todo esto planteamos: ¡Fuera los políticos capitalistas! Por un gobierno de las y los trabajadores y el socialismo.

Nuestra denuncia al poder judicial, como agente de la burguesía, el imperialismo y muchas veces de la oposición patronal, nunca puede servir para encubrir al PJ y a ninguna de sus variantes incluido al kirchnerismo y su política de saqueo capitalista contra el país. La defensa del Frente de Izquierda como canal de independencia política es un principio fundamental que nos une, por eso rechazamos la adaptación oportunista por parte de Bregman y Del Caño frente al gobierno nacional, sobre todo hacia Cristina Fernández de Kirchner.

Frente al colapso del gobierno del Frente de Todos, las patronales vienen por medidas de fondo contra el pueblo: una nueva devaluación que golpee aún más los salarios, reformas laborales para liquidar derechos, nuevas reformas previsionales para golpear especialmente los regímenes especiales, y privatizaciones contra la educación y la salud. Su proyecto pasa por transformar a la Argentina en un enorme basural al servicio de las multinacionales petroleras, de la megaminería y del litio.

Pero chocan con un gran descontento popular y crisis en todos los armados políticos. Tanto Macri como Cristina han renunciado a ser candidatos. Los quiebres en Juntos por el Cambio y el Frente de Todos son la expresión del fracaso en el gobierno de todas estas variantes. Esta crisis de fondo es el caldo de cultivo para el crecimiento de variantes fascizantes como la de Milei, a quien llamamos a enfrentar.

Los nuevos ataques que proyectan todas las fuerzas políticas patronales, luego de años de ajuste contra el pueblo, preparan grandes luchas y rebeliones populares, una realidad que ya vimos en Francia con la rebelión contra la reforma jubilatoria, en Perú con la lucha contra el golpe de Dina Boluarte, y en toda América Latina. Y estas semanas las enormes movilizaciones en Salta primero y en Jujuy después, son las expresiones anticipadas de la enorme fuerza social y de lucha de la clase obrera y el pueblo para enfrentar los ataques que vienen. Vamos hacia un país donde pretenden liquidar conquistas sociales y democráticas y vamos a grandes convulsiones sociales en las cuales intervenir y a las cuales apoyar desde la izquierda.

### **El rol del Frente de Izquierda**

En este contexto, el Frente de Izquierda debe asumir su responsabilidad: convocar a todos los sectores movilizados para formar una alternativa política para intervenir apoyando todas las luchas populares, preparar las luchas que se vienen y disputar la dirección política de la clase obrera y los sectores populares. Un Frente de Izquierda que sea un acuerdo meramente electoral es incapaz de jugar este papel. Nuestro rol fundamental es contribuir a la intervención de conjunto de los trabajadores en la crisis, para proponer una una

salida obrera y popular. Necesitamos un frente que actúe cotidianamente en la lucha de clases y no cada dos años cuando hay elecciones.

Reivindicamos la gran lucha piquetera, de la que somos protagonistas. Llamamos a apoyar activamente y planteamos un paro nacional docente, negado por la burocracia de CTERA, por la victoria de las grandes huelgas en Salta, Santa Cruz, Jujuy, Chubut, Provincia de Buenos Aires y en todo el país.

Levantamos el ejemplo de la lucha del neumático con el Sutna a la cabeza, que paralizó la industria y alcanzó un aumento salarial superior a la inflación con los métodos de la huelga general, el piquete, la unidad de ocupados y desocupados, basados en la recuperación del sindicato para las asambleas obreras protagonizada por la lista Negra. También varios sectores de trabajadores de la salud demostraron que cuando se lucha de manera consecuente se pueden lograr conquistas como en CABA, Buenos Aires y Córdoba.

Denunciamos la entrega de la burocracia sindical de la CGT en todas sus corrientes internas y todas las CTA a todos estos reclamos, todas integradas al gobierno del Frente de Todos y llamamos a defender una política de frente único por la recuperación de los sindicatos como herramientas de lucha para los trabajadores y por una nueva dirección combativa y democrática.

Reivindicamos e impulsamos las luchas de la mujer, y decimos más que nunca ¡Ni una menos, el estado es responsable! Impulsamos en todo el país las luchas ambientales contra el saqueo extractivista.

Convocamos a enfrentar especialmente la política de criminalización de la protesta social, que llevan adelante los gobiernos provinciales, la justicia, e impulsan desde el gobierno nacional hasta la oposición derechista.

Planteamos: abajo la reforma reaccionaria de Morales en Jujuy, abajo los protocolos anti piquetes. Por la libertad de todos los presos políticos, basta de criminalización. Absolución de Cesar Arakaki y Daniel Ruiz. Abajo la denuncia contra Alejandro Crespo. Por el desprocesamiento de las y los luchadores.

Estas luchas deben confluir en una alternativa política por el gobierno de las y los trabajadores y el socialismo. Pero sólo si el Frente de Izquierda tiene un carácter de combate, si agrupa a la vanguardia que va surgiendo en las luchas, si se refuerza interviniendo cotidianamente en la lucha de clases, si impulsa las nuevas direcciones, desarrolla a fondo la lucha por los reclamos y la lucha política, si avanza en eventos democráticos y masivos para decidir como este Plenario, podrá transformarse en una herramienta para que la clase obrera supere a las corrientes patronales y pueda liderar una transformación social de fondo.

Quienes participamos en este plenario buscamos superar la política conservadora y la adaptación electoral que esterilizan los esfuerzos de la izquierda, buscamos reforzar al Frente de Izquierda para conquistar a las más amplias masas populares a la tarea de luchar para terminar con el régimen de hambre y miseria de quienes nos vienen gobernando. Y, decididamente a superar desde la izquierda la experiencia con el Partido Justicialista y todas sus

alas, convocando a miles de honestos trabajadores y jóvenes decepcionados con esa experiencia, a que se sumen con la izquierda a luchar por otra salida. Ceder frente a cualquiera de las alas del peronismo retrasa la experiencia de los propios trabajadores que están defraudados por la sumisión y entrega al FMI y el abandono incluso de sus declamadas “banderas históricas”. Por eso no nos expresa la fórmula de Bregman y Del Caño, lanzada hace un año, una imposición unilateral y no sometida al debate que realizamos en este plenario masivo. Una fórmula que además expresa intenciones hegemónicas que no se condicen con la realidad del frente y busca cerrar más una herramienta política que necesita convocar y no depender solo de una sola voz o idea de un partido.

En esta batalla política, denunciaremos especialmente la ofensiva fascizante de Javier Milei. Vamos a una gran campaña para arrebatar a la juventud a las ideas rancias del liberalismo que ya encarnó la Argentina de Menem, que terminó en la crisis del 2001. Hay que sacarle la careta a esta dolarización sin dólares para liquidar los salarios, al falso “liberalismo” de los defensores de la dictadura, a la demagogia que encubre la política privatista contra la educación y la salud, y a la política anti derechos del Mileísmo.

Llamamos a dar una lucha política por un programa socialista: Por la ruptura con el FMI, la investigación y el no pago de la deuda externa. Por la nacionalización de la banca y el comercio exterior bajo control de las y los trabajadores para volcar esos recursos a un plan de vivienda y obra pública en función de las necesidades populares. Por un salario igual a la canasta familiar y por el 82% móvil para las jubilaciones. Por el reparto de horas de trabajo sin afectar el salario para terminar con la desocupación. Por la anulación de las concesiones a las privatizadas de todos los servicios públicos y su puesta bajo control obrero y social. Por un gobierno de las y los trabajadores y el socialismo ¡Fuera los políticos capitalistas! Por el apoyo a las luchas obreras, populares y de la juventud en todo el mundo.

Llamamos a movilizarnos en todo el país contra la constituyente reaccionaria de Morales y a poner en pie una gran acción de solidaridad con el pueblo de Jujuy que la está enfrentando en las calles.

Convocamos a movilizar masivamente el próximo 26 de junio, en el aniversario del asesinato de Maximiliano Kosteki y Darío Santillán, al Puente Pueyrredón, contra la represión y criminalización de la protesta social, de ayer y de hoy.

Resolvemos impulsar, en defensa de esta perspectiva, las candidaturas de Gabriel Solano a presidente y, Vilma Ripoll a Vice. En Provincia de Buenos Aires, Alejandro Bodart a Gobernador, Nestor Pitrola a Diputado Nacional, Romina Del Pla a Senadora. En Capital, Vanina Biasi a Jefa de Gobierno, Cele Fierro a Legisladora, Jessi Gentile a Diputada Nacional. Y con el orgullo de integrar destacados luchadores del movimiento obrero y piquetero como José Meniño, Andrea Lanzette, Ileana Celotto y Guillermo Pacagnini. Y a la vez abriremos nuestras listas a luchadores y luchadoras que adhieran al programa del FIT-U y a la orientación general votada en este Plenario. Invitando a que

todos esos sectores y referentes a que sean parte activa de las actividades de nuestra campaña electoral y de las luchas que impulsemos y apoyemos.

Reivindicamos este plenario como método de participación y decisión democrática de la militancia y los simpatizantes de la izquierda, opuesto a la tradición punteril y verticalista de los partidos del régimen, como punto de partida de una metodología que hay que hacer habitual en el FIT Unidad, si queremos fortalecer a futuro esta experiencia de unidad de la izquierda con un programa anticapitalista y socialista.

En lo inmediato, llamamos a poner en pie una gran campaña electoral ganando las calles, los barrios populares y los lugares de trabajo por esta perspectiva, realizando decenas de actos en puerta de fábrica, charlas y debates en los lugares de estudio, asambleas abiertas en todo el país, llevando nuestras propuestas a las luchas obreras y populares. Convocamos a realizar asambleas y plenarios en todo el país por el voto a la lista, y para fortalecer al Frente de Izquierda Unidad al frente de todas las luchas populares.

Impulsamos una presentación nacional del programa de la lista este 29 de junio, así como una presentación en La Plata el 5 y en Capital el 6 de julio. Y recorridas de nuestra fórmula presidencial por todo el país.